



El Popo cubrirá de ceniza toda la CdMx

Actividad volcánica.

Las autoridades locales recomiendan a la gente cubrirse nariz y boca, y evitar lentes de contacto

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil informó que ante la reciente actividad del volcán Popocatepetl se prevé caída de ceniza en todas las alcaldías de Ciudad de México.

Detalló que se registró una exhalación con contenido de ceniza que se dispersó al noroeste, por lo que caerá ceniza volcánica en toda la ciudad.

“Ante la reciente actividad del Popocatepetl, se prevé caída de ceniza en todas las alcaldías”, indicó en un tuit.

Recomendó a la población cubrirse nariz y boca con pañuelo o cubreboca, limpiarse ojos y garganta con agua, usar lentes de armazón y evitar los de contacto para reducir irritación ocular, así como mantenerse informado por vías oficiales.

El semáforo de alerta volcánica se mantiene en fase 2.

Reporte del Cenapred

En un periodo de 24 horas, el Popocatepetl registró 86 minutos de tremor y 42 exhalaciones acompañadas por columnas de vapor, agua, gases y ceniza que se dirigieron al suroeste.

De acuerdo con el reporte del Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) de este lunes 19 de septiembre, los sistemas de monitoreo del coloso ubicado entre los estados de Puebla, Morelos y Estado de México, detectaron 86 minutos de tremor, es decir, movimientos característicos de un volcán por el paso de magma a varios kilómetros de profundidad.

El tremor se produce por los golpes del magma con las paredes de la cámara magmática o en el conducto de salida y por las explosiones de las bolsas de gas o los golpes de los bloques sólidos arrancados y arrastrados en el ascenso contra las paredes de la chimenea volcánica. ■

Con información de: Jaime Zambrano